
 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

                       松田会員に 

次年度地区公共イメージ向上・DEI 委員会委員の委嘱状 

 

 

 

 

★ 会長の時間 ： 紀室綾子会長 

               昨年に続き、今年度も国際ロータリーの会長であるマッキナリー氏と森川  

              ガバナーは、多様性、公平さ、開放性（DEI）の推進に力を入れています。 

今期、その方針に基づき、ジェンダー平等や男女共同参画などの考えをもとに 

DEI に関する理解を深めることを活動目標としており、残り４か月の任期と 

いうこともあり講習会を計画しております。 

具体的には、大船渡 RC と高田 RC と協力して、３クラブ合同の DEI 講習会 

を開催する計画が進行中です。期日は 4 月 13 日（土）に予定しており、開催 

の詳細が確定次第、大船渡 RC と高田 RC と共に皆様にご案内させていただ

きます。皆様のご協力を心よりお願い申し上げます。 

さて、なぜロータリーが DEI を導入したのか、 

昨今、国際ロータリーでも会員数が減り、特に先進国でそれが目立ち、日本でもいまだ会員の減少傾向が続

いているようです。会員増強は現状のままでは困難だと思われ、ロータリーといえども企業同様、組織の変

革やイノベーション（刷新）が求められ、ＤＥＩ導入の必要性に迫られたようです。しかしながら ロータリ

ーは全世界にあり DEI に関してもアメリカ発信となると日本とは文化も違うわけで、まして英語の上にさ

らにアルファベット 3 文字 DEI となると、いったい何のこととなってしまいます。 

また日本の DEI への意識は他の地域に比べて低く、賛同する声もあれば、消極的な意見も多かったようで

す。例えば、女性が会員やガバナーになることへの反対、会員の多様化に対する懸念、国際ロータリーやリ

ーダーからの提案に抵抗するなど、「伝統的価値観を重視」する傾向が見受けられたようです。 

このことからもロータリーは時代の先を行っているとは言えず、実際、ロータリーの組織文化は時代から後

れを取っていると指摘もされています。 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              ２月第２回例会 ２０２４年２月２２日（木）  

ソ ン グ ： それでこそロータリー ボックス ： ２２，０００円   （報告者 門田 崇会員） 

お客様紹介 ： 大船渡東高校校長 千葉 久様 盛岡 RC 田中健太郎様 G補佐 上関 優様 

本日出席率 ： ６８．７５％ 前回修正８４．３８後％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ７名）   (報告者上野 哲会員） 
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このことから「多様で、公平で、インクルーシブになることは、ロータリーにとってなぜ重要なのか」を理

解することが、ロータリーが前進し、変革するために欠かせない基盤となるようです。 

森川ガバナーも DEI を考え、知ろうとすることが重要であるとお話しています。その一環として４月の講習

会がこの役割を果たしてくれることを期待しています。 

残りの任期において、会長の時間を活用し、DEI に関する理念に焦点を当てていきたいと考えています。 

 

最後に参考までに小学生に向けた DEI の説明をご紹介します。 

DEI は「ダイバーシティ」「エクイティ」「インクルージョン」の頭文字を取った言葉で、みんなが違ってい

ても平等で、みんなが参加しやすい環境をつくる考え方です。 

**ダイバーシティ（Diversity）**は、いろんな人がいて、それぞれ違う特徴や考え方を持っていることを大

切にすること。みんなが違うからこそ、一緒に働くときや学ぶときにいろんなアイデアが生まれて、みん

なが成長できるんだ。 

**エクイティ（Equity）**は、みんなが同じように大切な機会やサポートを受けられるようにすること。み

んなが平等に扱われると、みんなが自分の夢や目標に向かって進むのが楽になるんだ。 

**インクルージョン（Inclusion）**は、みんなが参加しやすく、受け入れられる環境をつくること。どんな

背景や能力を持っていても、誰もが大切にされ、一緒に活動できると嬉しいよね。 

DEI はみんなが協力して、お互いを尊重し合いながら、一緒に成長していく考え方なんだよ。 

以上ありがとうございました。 

 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 1 ガバナー事務所より 

・ 2023⁻24 年度ロータリー財団年次基金に関するお願いが届いています。 

・ RLI 研修パートⅡ参加者募集の案内が届いています。 

 日 時 ３月１６日（土）９時～１６時３０分 場 所 斎苑     

登録料 1,500 円（昼食代）   締め切 ３月１２日 

・2023―24 年度青少年交換（短期）プログラム派遣・受け入れスケージュールとお願いが届いています。 

受け入れ工程について後日相談あり 

 スケジュール 短期派遣 2024 年 3 月 14 日出発～27 日帰着 

         〃受入 2024 年 6 月 6 日出発～19 日帰着 

 

 ２ 2660 地区守口イブニング RC より 

カンボジアのシェムリアップ州立病院へ電子医療記録システム導入のグローバル補助金申請が承認 

当クラブ負担金納入願いが届いています。 

 

３ 大船渡市より 

  祈りのモニュメント除幕式及び令和 5 年度東日本大震災大船渡市犠牲者追悼式開催の案内が 

届いています。 

 日時・場所  ３月１１日(月)午後２時２５分から午後３時１５分まで みなと公園展望広場   

式典方式等  無宗教・献花方式  黒略礼服にて参加    出欠締め切 ２月２６日(月) 

 

４ 東海新報社より 東日本大震災特集企画広告掲載のお願いが届いています。 

   掲載料 ５，５００円     締め切２月末まで 

          

 



        

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                    青少年奉仕アワー 

 

★ 大船渡東高校 校長 千葉久様講話 

 ロータリーでの話は初めてです。 

   気仙に来て良かったと思っています。 

   IAC の活動を活発化するため、クラスから何名かの選出を義務付けよう 

と思っています。 

   今後とも東高校へのご支援宜しくお願いします。 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 第３分区ガバナー補佐 上関 優様（大船渡 RC） 

 ロータリー財団への寄付 クラブセントラルへの入力 地区大会の参加をお願いします。 

 

★ 盛岡 RC 田中健太郎様 (NHK盛岡放送局局長) 

   皆さんとの交流を深めるため、メーキャップして回っています。 

   活発な活動をしているんだなと感心しました。 

   中尊寺建立９００年特別展を東京国立博物館（上野）で行っています。(４/１４迄) 

超高精細 8KCGで３６０度撮影した金色堂の再現もしています。 

清衡の平和を願う思いを伝えていきたいと思います。 

   これをきっかけに、岩手に来てほしいとも思っています。 

 


